

Boletín Número 101
Toluca, México, a 28 de mayo de 2014.

TODO LISTO EN EL IEEM PARA LA FINAL DE LA “3ª MUESTRA DE TEATRO INFANTIL SOBRE VALORES DEMOCRÁTICOS”

- Durante el programa “Detrás de tu voto hay buenas noticias”, transmitido en vivo a través de Uni Radio 99.7 FM, el Director de Capacitación del IEEM, Rafael Plutarco Garduño García, informó que al concluir la fase eliminatoria, todo está listo para la gran final en el Auditorio del Instituto.

Este jueves 29 de mayo se llevará a cabo la gran final de la “3ª Muestra de Teatro Infantil Sobre Valores Democráticos”, la cual tiene como objetivo principal promover la práctica de valores democráticos e ir construyendo ciudadanía entre los estudiantes de primaria y secundaria de la entidad, indicó el Director de Capacitación del Instituto Electoral del Estado de México, Rafael Plutarco Garduño García, en el programa de radio del IEEM “Detrás de tu Voto hay Buenas Noticias”.

El programa se transmitió en vivo desde la estación de radio de la Universidad Autónoma del Estado de México, Uni Radio 99.7 FM, con la conducción de Kathya Soto, en el que Garduño García explicó que en esta tercera edición de la Muestra de Teatro Infantil se tiene a los ganadores de la primera etapa eliminatoria de seis regiones del Estado de México, para cuya selección se contó con el apoyo de la Licenciatura de Artes Teatrales de la Facultad de Humanidades de la Universidad Autónoma del Estado de México (UAEMex) y del Instituto Mexiquenses de Cultura (IMC).

Explicó que los jurados regionales que participaron en esta fase eliminatoria son de una alta calidad y actuaron con una visión de imparcialidad y objetividad, basados en los términos que se establecieron en la Convocatoria, con la finalidad de seleccionar a los mejores participantes de cada una de las regiones que estarán en la final de la 3ª Muestra de Teatro Infantil Sobre Valores Democráticos, la cual se desarrollará en el Auditorio del IEEM a partir de las 9:00 horas y estará abierta a todo el público.

Agregó que el interés de participar se ha incrementado año con año, por lo que en esta ocasión se contó con 193 escuelas, y una vez que concluyó la fase eliminatoria, se podrán ver en escena las propuestas de 12 escuelas finalistas, 6 de la Categoría “A”, de nivel primaria y 6 de la Categoría “B”, de nivel secundaria.

Quienes pasaron a la final en la Categoría “A” son la escuela Ignacio Manuel Altamirano, de San Felipe del Progreso, con la obra “Los bigotes de la democracia”; el Centro Educativo Universo S. C. del municipio de Nezahualcóyotl, que presenta “Los valores ¿son un caso?”; la primaria Fabián L. Cuenca, del municipio de Toluca, con la obra “El legado”; la escuela Amado Nervo, del municipio de Melchor Ocampo, con la obra “Problema de millones... Son ¿Los limones?”; la escuela Profr. Juan B. Garza, de Ecatepec de Morelos,

“2014. Año de los Tratados de Teoloyucan”

presenta la obra “Conciencia social”, y del municipio de Valle de Bravo, la escuela Lic. Adolfo López Mateos que presenta “El valor de la democracia”.

En la Categoría “B” se encuentran la Escuela Secundaria Técnica Número 13 Gral. Lázaro Cárdenas, de Naucalpan de Juárez, con la obra “Identidades perdidas”; la Escuela Secundaria Técnica Número 105 Calpulli, de Nezahualcóyotl con la obra “Los valores democráticos en la vida cotidiana: Los derechos de las niñas y de los niños; la Escuela Oficial No. 0965, de Ecatepec de Morelos, que presenta la obra “Quórum”; así como en la Escuela Particular No. 0299 de Metepec, que participa con la obra “Así como es la ficción, es la vida”; la Escuela OFTV. No. 0347, de Villa Victoria con la obra “Primero yo, luego yo y por último yo”, y la Escuela OFTV. No. 0100, de Jilotepec que participa con la obra “El mundo es redondo”.

El programa de radio se transmitió en forma simultánea a través de la patina de internet www.ieem.org.mx, durante el cual Kathya Soto invitó a seguir la final de esta muestra a través de la página web del IEEM, pues con ello se facilita a las niñas y a los niños comprender el desarrollo democrático a través de los valores, al ser una forma divertida y lúdica, y recordó que quienes estén interesados pueden ponerse en contacto con el Instituto en las redes sociales de Facebook (IEEM Oficial) y Twitter (@IEEM_MX), así como en el teléfono lada sin costo 01800 712 4336.

El programa de radio “Detrás de tu Voto hay Buenas Noticias” forma parte de la barra programática de señal abierta de Frecuencia Modulada de la UAEM, en UniRadio 99.7, transmitiéndose con la finalidad de difundir contenidos que abonan a incentivar la participación ciudadana en forma responsable e informada.

De esta manera, el IEEM ha generado diferentes actividades para incentivar la participación desde edad temprana, a partir de la práctica de valores y de la educación cívica, mismas que se impulsan y apoyan en la tarea fundamental de construir ciudadanía desde la Comisión de Promoción y Difusión de la Cultura Política y Democrática del Instituto, que preside el Consejero Electoral, Arturo Bolio Cerdán e integran los consejeros, José Martínez Vilchis y Juan Salvador V. Hernández Flores.

Atentamente

“Tú haces la mejor elección”
Unidad de Comunicación Social

“2014. Año de los Tratados de Teoloyucan”

Paseo Tollocan #944, Colonia Santa Ana Tlapaltitlán, C.P. 50160. Toluca, Estado de México.
(722) 275 73 00, 01800 712 4336 ■ www.ieem.org.mx